



関町小通信

令和4年度12月号
練馬区立関町小学校
学校だより

今年も 実りある2学期でした

校長 加園 正子

今年も残すところ、あと一か月となりました。2学期は、多くの体験学習から、子供たちが成長していく姿を見ることができました。先日開催した展覧会には、保護者・地域の皆さんが関小美術館（体育館）に来館し、子供たちの個性溢れる作品をご鑑賞いただきました。6年生による関小学芸員へのチャレンジについても、鑑賞している方から多くのお褒めの言葉をいただきました。初めは恥ずかしそうにしていたのですが、回を重ねるごとに生き生きとした表情で自分なりの言葉で紹介し、学芸員の活動を楽しんでいました。鑑賞してくださった方から、「関小学芸員の説明を聴くことで、今までとは違った視点で作品を鑑賞できて興味深かった」等のお言葉をいただきました。説明する子供たちを温かく見守っていただきありがとうございました。

次に、2学期の子供たちの体験活動の様子を紹介します。

1年生武蔵関公園への遠足：公園内を散策し木々の紅葉を楽しみながら、木の実やきれいに色づいた葉を集めました。集めたものを使った素敵な飾りをクラス前の廊下に掲示しています。クラス遊びも大いに盛り上がりました。

1年生ながら、5分前に集合し道路を安全に歩くことができるのは立派です。

2年生濱中さんをお招きしての感謝の会：ブルーベリーについてお教えいただいた内容を、絵や手紙で表現して発表しました。発表の仕方は、クラス毎に工夫がありました。最後に得意のダンスを披露すると、濱中さんが満面の笑みで喜んでくださいました。大成功の感謝の会を計画・実行しました。

5年生初めての岩井移動教室：「集団としての意識を高め、楽しい移動教室を創りあげる」という学年目標を立て、移動教室に臨みました。日に日に集団行動が上手くなり、お互いを補いながら、元気に充実した3日間を過ごすことができました。来年の移動教室に繋がる、有意義な体験学習でした。

6年生連合音楽会（今年度は学校開催）と展覧会での学芸員：マスク付きでの学年合唱（翼をください）と、息の合った迫力ある学年演奏（ブラジル）は3年ぶり。鑑賞している6年生保護者・教職員・下級生に、大きな感動を与えてくれました。音楽好きの6年生の良さを発揮した素敵な演奏でした。また、展覧会での関小学芸員では、下級生からインタビューした内容をまとめ、自分の言葉で保護者・地域の方に紹介することができ、皆さんから大好評でした。6年間の成長を実感することができました。3・4年生の体験活動は、3学期にお伝えします。

12月は2学期のまとめの時期です。子供たちが自ら考えた学習・生活のめあてが達成できるように指導し、自己や仲間の成長が実感できるような学校生活のまとめをします。各学級の保護者会で、子供たちが成長した様子や今後の取組について担任からお話しいたします。

今年も、保護者・地域の皆さんには関小の子供たちの健やかな成長のために、本校の教育活動を支えていただきありがとうございました。今年度の教育活動についての学校評価アンケートをお配りいたしますので、Google formを活用してご返信ください。今年もお世話になりました。



6年生 関小学芸員
各学年の作品を紹介している様子